RITUAL PARA EL VIERNES 13 DE SEPTIEMBRE - DESTRUCCIÓN DEL LÍDER JUDÍO

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666
Septiembre 7, 2013

El Ritual	=====Información	General
Li ixiluai		General.

LEA ATENTAMENTE Y PREGUNTE CUALQUIER DUDA QUE TENGA. PUBLICAMOS TEMPRANO PARA TENER TIEMPO DE ACTUALIZAR Y RESPONDER. EL RITUAL TAMBIÉN SE VOLVERÁ A PUBLICAR EN ALGUNOS DÍAS, ¡PARA QUE NADIE SE LO PIERDA! -El propósito de este ritual es: Destruir a los lideres judíos que guían a la raza judía, para que todos los judíos sean destruidos.

Enlace a Sigilo:

http://satanismgr.webs.com/ritualpics/jewishleaderssigil.png

Para nuestra gente que no tiene espacio, hagan el Ritual como se indica en su templo astral y sean creativos en esto. No dejen que la falta de espacio los detenga. Para hacer vibrar las Runas, puedes incluso ir al baño o dar un pequeño paseo por algún lugar [asegúrate de que sea seguro].

Mantén tus energías altas antes del Ritual y mantén tu horario de meditación. Asegúrate de mantenerlo hasta que el trabajo termine ya que esto es muy poderoso y loable.

Se consciente de que puedes ser atacado durante el trabajo. Nunca te detengas- como Guerrero de Satán, continua y toma cualquier ataque como prueba de que el trabajo causa dolor. Esto incluye todo tipo de pensamientos de mierda que deben ser ignorados.

La mejor fecha para el trabajo es el 13, aunque no hay excusa real para que alguien no participe ya que el Ritual está siendo publicado ahora para que la gente pueda ver cómo va a ser y organizar las cosas.

El Ritual/Trabajo se hará fácil para que todos puedan hacerlo, nuevos y avanzados. - Si algún día se pierde [mejor NO dejar que esto suceda], rellenar al día siguiente. -Saber que los seres a los que apuntamos han estado bajo protección por lo que es probable que los primeros días, no se sientan del todo bien las energías van en su lugar. Esto es altamente improbable ya que tenemos mucha gente- pero señalo esto para cualquiera que pueda experimentar esto.

Una nota, los judíos ya están en una situación muy mala. Lo que hacemos aquí es en realidad sellar un 'bye bye' de trabajo. Los trabajos se han cobrado su peaje. No pararemos hasta que no quede nada de ellos, nada. Si nos detenemos o "enfriamos" antes, nos enfrentaremos a la desaparición y a numerosos problemas. Los Dioses nunca se detuvieron, nosotros tampoco lo haremos. Tenemos superioridad, date cuenta de esto, pero no te dejes llevar.

Si te encuentras sobre atacado, incluiré un paso opcional que puedes hacer para librarte de la suciedad. Esto también se puede hacer todos los días con tus meditaciones. -Para los días del trabajo (después del día ritual que cuenta como el primer día del trabajo) si puedes, sincroniza tu magia con las horas de Marte o Saturno.

El Sigilo incluido no es obligatorio. Servirá bien como foco. Puedes usar tu visualización e imaginarlo golpeando las almas de los líderes enemigos. - Todo lo instruido a continuación también se puede hacer en forma de bolas de energía, dirigidas al enemigo. Si alguien lo quiere así puede hacer esto en lugar de lo que se menciona.

En la parte de la Declaración Ritual, sintoniza tu mente y siéntete como si fueras un eslabón en la cadena con todos tus hermanos y hermanas en Satán y todos los Dioses del Infierno mismos. Esto es opcional, pero cada granito de arena cuenta.

====== EL RITUAL:

El 'cuerpo' del Ritual será como el Ritual Estándar. La diferencia es, que la oración será diferente y en el momento culminante del Ritual, harás vibrar

las Runas, ya sea sobre el Sigil y luego quemarlo, o directamente a los enemigos. Para la gente nueva, se sugiere no usar ningún sigilo. https://alegriadeenki.com/Ritual.html

Comienza el Ritual como se indica e invoca a nuestros 4 Príncipes Coronados, Satán, Bael, Astaroth y Azazel. Luego procede a la oración.

Oración del Ritual: [Puedes personalizar esto, pero no te desvíes del significado y deja la frase de la Declaración del Ritual INTACTA para crear el vínculo necesario con nuestros Hermanos y Hermanas que hacen el Ritual].

Padre Satanás, Padre de mi Alma, vengo ante ti en este importante día que me has llamado a luchar en tu Ejército, por un propósito más elevado y sagrado.

Satanás escucha mi voz porque mis palabras son un pacto y una promesa verdadera. Yo, como Hijo/Hija tuyo proclamo que seguiré tu voluntad y lucharé contra la raza judía hasta que sean destruidos, TODOS ELLOS, porque son mis enemigos como lo son tuyos. ¡Malditas sean sus almas, maldita sea su existencia, maldito sea todo lo que los protege y glorificado seas solo tú! Padre Satanás, comparte un poco de tu poder conmigo para que podamos cumplir con lo que estamos aquí para cumplir. Los miembros de nuestra familia están por todo el mundo invocando tu nombre y tu providencia, para dar al enemigo lo que se merece. Muerte, angustia y destrucción permanente. Todos atacaremos su liderazgo. Mientras ellos intentan atacar a los nuestros, nosotros aniquilaremos a los suyos y juntos a su pútrida Raza. ¡MALDITOS SEAN SUS LIDERES, SUS LIDERES ECONOMICOS, LIDERES ESPIRITUALES, AQUELLOS QUE GUIAN Y HAN ESTADO GUIANDO A ESTA RAZA PUTREFACTA. MALDITAS SEAN SUS ALMAS. Y TODOS SUS PENSAMIENTOS Y ELECCIONES GUIADAS A LA DESTRUCCION Y MUERTE DE SU RAZA Y SU FINAL TOTAL!

Declaración Ritual->]:

"Todos los lideres judíos cuyas decisiones están guiando el destino de la raza judía son permanente y totalmente destruidos. Sus elecciones y decisiones destruyen totalmente a la Raza judía, ahora y para siempre".

¡SATANÁS, DANOS TODO EL PODER Y GUÍANOS HACIA LA EDAD CORRECTA DE TU VOLUNTAD!

ijii SALVE A SATANÁS jiji SALVE A HITLER!!!! SALVE (TU DEMONIO GUARDIAN) ijiiSALVE A TODOS NUESTROS DIOSES Y FAMILIA!!!! jijijiSIEG

HEIL!!!!!!

Cuando termines con la Oración Ritual, puedes beber de tu cáliz. Aquí es donde te concentraras en el sigilo, o solo en el estado judío o lo que sientas que es 'adecuado' para concentrarte si no es en el sigilo. También puedes, si estas usando el sigilo, aplicar sangre en la parte alrededor de donde están las Runas y esto aumentara aun mas el poder, como fue instruido por el sumo sacerdote Vovim Baghie. Esto no es necesario para personas nuevas y deben ser solo 2 o 4 pequeñas gotas de sangre.

Coloca el Sigilo sobre el Altar o Concéntrate en el pensamiento de los líderes judíos siendo destruidos y llevándose a su raza con ellos. http://satanismgr.webs.com/ritualpics/jewishleaderssigil.png

*Ahora puedes afirmar en voz alta: Todos los lideres judíos cuyas decisiones están guiando el destino de la raza judía son permanente y completamente destruidos. Sus elecciones y decisiones destruyen totalmente a la Raza judía, ahora y para siempre.

Antes de proceder con las Runas, vibra AUM 9 veces para "abrir" el trabajo de vibración. Entonces procede al siguiente paso. Ahora para empezar a vibrar las Runas:

NOTA: [Los números de vibraciones varían de 9 y sus múltiplos para cada Runa [número de destrucción / finales] , 13 - número de este día que es poderoso con respecto a esto, 40 - Número de Satanás , 108 para un número de trabajo completo.

Asegúrate de mantener la concentración durante la vibración. El número que harás cada día después del trabajo no es afectado por este número. Por ejemplo, puedes elegir 40 para el Ritual y en los siguientes 90 días,

hacer sólo 9 vibraciones. Si eliges hacer 13, puedes hacer 13 sólo este viernes y luego proceder con los otros números que elegiste.

El 13 es sólo para el viernes. Los otros días tienen que ser en otros números] Así que, empezando:

HAGALAZ RUNA -Hagalaz es vibrado:

Vibra la Runa intensamente por cuantas veces hayas escogido, cada vibración intensificando la energía negativa en el sigilo o dentro de las almas de estos líderes enemigos. Después de que usted haya terminado, afirme 1 o 9 veces:

"Las energías de la Runa HAGALAZ están ahora mismo y permanentemente destruyendo a todos los líderes de la raza judía. Sus decisiones se destruyen total y permanentemente a ellos mismos y a la raza judía".

Ahora usted procederá a la siguiente Runa: RUNA THURISAZ -Thurisaz es vibrada:

Concéntrese intensamente en el sigilo o dentro de las almas de los líderes enemigos que guían la raza judía.

Haga vibrar la Runa intensamente para cuántas veces usted ha elegido, cada vibración intensificando la energía negativa en el sigilo y el poder de la Runa allí o dentro de las almas de estos líderes enemigos.

Después de que usted haya terminado, Afirme o 1 o 9 veces:

"Las energías de la Runa THURISAZ están ahora mismo y permanentemente destruyendo a todos los líderes de la raza judía. Sus decisiones se destruyen total y permanentemente a sí mismos y a la raza judía de la gente".

Ahora usted procederá a la próxima Runa [Una afirmación un poco diferente]: RUNA ISA

Isa es vibrada:

Concéntrate intensamente en el sigilo o en el interior de las almas de los líderes enemigos que guían a la raza judía, pero ahora imagina que en todas tus inhalaciones el sigilo o ellos están siendo llenados, llenos en energía gris y llenos en energía de caos total. Vibra la Runa intensamente por cuantas veces hayas escogido, cada vibración intensificando la energía negativa en el sigilo o dentro de las almas de estos líderes enemigos. Después de que usted haya terminado,

Afirme o 1 o 9 veces:

"Las energías de la Runa ISA están ahora mismo y permanentemente atando a todos los lideres de la raza judía a la destruccion total .

Sus decisiones obligan permanentemente a la raza judía a la destrucción total".

Ahora para finalmente sellar el Ritual. ******Ahora el siguiente paso, para aquellos que usen un sigilo:

Escribir en el reverso la Declaración del Ritual:

"Todos los lideres judíos cuyas decisiones están guiando el destino de la raza judía son permanente y totalmente destruidos. Sus elecciones y decisiones destruyen totalmente a la Raza judía, ahora y para siempre".

Vibra 9 veces AUM y ya has terminado. Quema el Sigilo y puedes sintonizar con esto y meditar en el resultado durante algunos minutos. Es mejor si lo haces.

******Ahora para el próximo paso, para aquellos que no están usando el sigilo: Afirmar la Declaración Ritual: "Todos los lideres judíos cuyas

decisiones están guiando el destino de la raza judía son permanente y completamente destruidos.

Sus elecciones y decisiones destruyen totalmente a la Raza judía, ahora y para siempre".

***********Resumiendo los pasos. ===

Para los que usan el Sigilo.

- Comienza el Ritual Estándar como se indica.
- 2. A la altura del Ritual, escribe la oración y quémala. [Asegúrate de dejar la Declaración del Ritual INTACTA, ya que esto crea el vínculo psíquico necesario con nuestra Familia que está haciendo el Ritual]
- 3. Vibra AUM x9 veces. Vibra AUM x9 veces.
- 4. Vibra las Runas y carga el Sigilo, afirma y programa la energía. Si así lo eliges, aplica sangre sobre las runas.
- 5. Escribe en el reverso del Sigilo la declaración del Ritual.
- 6. Quema el sigilo y mientras el sigilo arde, o después de que el sigilo haya ardido, vibra AUMx9 veces.
- 7. Cierra el Ritual.

- ===Para los que no usan el Sigilo o están en templo astral.
- 1. Comienza el Ritual como se indica.
- 2 . A la altura del Ritual, recita la oración y cuando termines, recita la parte de la Declaración del Ritual.
- 3. Vibrar AUM x9 veces.
- 4. Concéntrese en las almas de los enemigos o simplemente eleve las energías de las runas y prográmalas con sus afirmaciones.
- 5. Vibra AUM x9 veces.
- 6. Recite la declaración del Ritual.

Cierra el Ritual.